Un hommage à Fabio Di Celmo donne le coup d'envoi des journées contre le blocus et le terrorisme



La Havane, 5 sept. (RHC).- Un hommage à Fabio Di Celmo, jeune touriste italien, victime d'un attentat à La Havane a donné le coup d'envoi des journées cubaines contre le blocus et le terrorisme ce mercredi.

Dans le hall de l'hôtel Copabacana où Fabio Di Celmo a trouvé la mort le 4 septembre 1997, le président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando Gonzalez a souligné que la douleur provoquée par les plans de déstabilisation à l'encontre de notre pays n'a pas pu briser l'unité du peuple autour de sa Révolution.

De son côté, Graciela Ramirez, présidente du Comité internationale Paix, Justice et Dignité des Peuples, a qualifié de très importantes ces journées car en ce moment, a-t-elle rappelé, les États-Unis tentent d'assujettir les peuples de l'Amérique Latine à l'aide de la manipulation médiatique et de l'imposition de gouvernements.

Irma Dioli, présidente de l'Association d'Amitié Italie-Cuba, a de son côté condamné les actes de terrorisme contre Cuba et le blocus économique, commercial et financier par lequel les États-Unis tentent de faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170888-un-hommage-a-fabio-di-celmo-donne-le-coup-denvoides-journees-contre-le-blocus-et-le-terrorisme$



Radio Habana Cuba